



Mouvement pour la Solidarité et la Démocratie

COMMUNIQUE

Depuis le 14 août 2019, le président du Parti MSD en Commune Kamenge de la Mairie de Bujumbura, Monsieur Guido Nshimiriro, a été kidnappé et tout laisse croire qu'il a été assassiné par le service national de renseignement.

C'est un meurtre de plus parmi des milliers d'autres commis par les services de l'Etat, mais c'est aussi une preuve de plus pour ceux qui veulent voir la réalité et entendre la raison qu'il n'y aura pas d'élections dignes de ce nom en 2020, dans un contexte où le service national de renseignement et la police décident à tout instant de qui doit mourir et de qui peut vivre.

Dans cette atmosphère lugubre, que des acteurs et partis politiques, à l'intérieur du pays ou en exil, s'apprêtent à accompagner un processus électoral organisé par des criminels est plus qu'une faute politique, c'est une complicité criminelle parce que l'enjeu n'est pas les strapontins qu'ils peuvent espérer en rétribution de cet asservissement moral, mais des millions de vies humaines à sauver.

Par ailleurs, la tragédie humaine qui se déroule au Burundi, au quotidien et au vu de tout le monde, ne peut plus s'accommoder de circonvolutions diplomatiques sur les pseudos élections de 2020. Les critères de crédibilité d'une élection étant connus, ce sont des actes concrets de la Communauté Internationale, particulièrement des Nations Unies et de l'Union Africaine, qui sont déterminants. Même au niveau de la Médiation Est Africaine, le seul document ayant obtenu le consensus de l'ensemble de l'opposition et endossé par l'ancien Facilitateur Benjamin William Mkapa est resté lettre morte alors que la diplomatie internationale s'était mobilisée pour son accouchement.

Que la Médiation Est Africaine ne soit pas en mesure de mettre en œuvre ce qu'elle a elle-même produit, que la Communauté Internationale ne parvienne à aucun moment à faire respecter les engagements qu'elle a parrainé sur le Burundi, fait écho à ce qu'a toujours dit et répété le Parti MSD, à savoir que le peuple burundais doit désormais se prendre en charge, avec tous les moyens dont il peut disposer, pour mettre un terme à ce cauchemar de Pierre Nkurunziza et le CNDD-FDD. Animé de l'esprit de sacrifice, de courage et de détermination, il ne fait aucun doute pour le Parti MSD que le peuple ayant pris son destin en main y arrivera.

Le 27 août 2019

Pour le Parti MSD

Le Secrétaire Général

François NYAMOYA

Téléphone : 22273805

Kinanira III, Avenue GASIBE, No 8

E-mail: msdburundi@gmail.com